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生活
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の役
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日本
に ほ ん

で暮
く

らす外国人
がいこくじん

のみなさんが 知
し

っていると役
やく

に立
た

つ日本語
に ほ ん ご

を 毎月
まいつき

１つ紹介
しょうかい

します。 

 

今月
こんげつ

の日本語
に ほ ん ご

：忘年会（ぼうねんかい）・新年会（しんねんかい） 

 

忘年会
ぼうねんかい

：一年
いちねん

の終
お

わり（12月
がつ

）に いっしょにはたらいている人
ひと

や 友
とも

だちなどが集
あつ

まって 食事
しょくじ

を

したり お酒
さけ

をのんだりすることです。その年
とし

にあった 苦
くる

しかったことや 嫌
いや

だったことをわすれ

て 新
あたら

しい気
き

もちで つぎの一年
いちねん

をむかえるために 忘年会
ぼうねんかい

をします。忘年会
ぼうねんかい

は 昔
むかし

から日本
に ほ ん

で行
おこな

われている習慣
しゅうかん

です。12月
がつ

は いろいろなところで忘年会
ぼうねんかい

がひらかれます。 

 

新年会
しんねんかい

：あたらしい一年
いちねん

がはじまったことを 祝
いわ

う会
かい

のことです。だいたい 1月
がつ

に ひらかれます。

新年会
しんねんかい

も 昔
むかし

から日本
に ほ ん

で行
おこな

われている習慣
しゅうかん

です。 

友
とも

だちとする新年会
しんねんかい

は みんなで楽
たの

しく食事
しょくじ

をしたり お酒
さけ

をのんだりするためにひらかれます。

はたらいているところの人
ひと

とする新年会
しんねんかい

は あたらしい一年
いちねん

のしごとがうまくいくように願
ねが

ったりす

るためにひらかれます。  

 

忘年会
ぼうねんかい

も新年会
しんねんかい

も みんなでおいしいごはんをたべたり お酒
さけ

をのんだりすることは同
おな

じです。い

ろいろな忘年会
ぼうねんかい

や新年会
しんねんかい

に 何回
なんかい

も行
い

く人
ひと

もいます。お酒
さけ

ののみすぎや おいしいものの食
た

べすぎに

気
き

をつけて、一年
いちねん

のおわりと はじまりのきせつを楽
たの

しんでください。また、お酒
さけ

をのんだら 車
くるま

や

オートバイ、自転車
じてんしゃ

にのってはいけません。 

 

みなさん、よいお年
とし

をおむかえください！ 
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